## crecimiento y se consolida Novaschool encauza el

de euros de facturación y una plantilla de 510 trabajadores al cierre del ejercicio crecimiento. El grupo especializado en educación privada rozará los 16 millones

El grupo Novaschool endereza su rumbo y consolida su negocio educativo. Esta compañía que agrupa ocho centros escolares, y que atienden las etapas de primaria, secundaria y bachillerato, espera concluir el ejercicio con unos ingresos de casi 16 millones de euros, un 2,5 % más que el año ante-

terizado por discretos repuntes. Sin embargo, su Ebitda -que mide su capacidad de solvencia - ha mejorado en casi un 15% hasta los 1,86 millones de euros. "Una emagnitud consolidada que va mejorando, año tras año", destaca su presidente Ejecutes destaca su presidente e Ejecutes Aunque moderada, es una cifra bastante positiva dentro de los parámetros de un sector –el educativo– caracsco Barrionuevo

Esta mejor cuenta de resultados les ha permitido adquirir este verano un nuevo centro a las afueras de Granada capital, que han rebautizado como Novaschool Medina Elvira. Oferta un módulo de educación infan-til, secundaria y bachillerato, con un volumen de unos 100

"Tenía problemas y le dimos una solución a su gestión", explica Barrionuevo. No en vano, "está ubicado en un barrio de nueva creación que sufrió los efectos de la burbuja inmobiliaria y no se desarrolló según lo esperado". El directivo subraya que la adquisición "demuestra la fortaleza del grupo". Con esta incorporación, los centros escolares de la compañía alcanzan los 2.110 alumnos.

Al margen de Novaschool, el grupo también opera con Novasoft Global Solutions, una firma de ingeniería que brinda servicios y soporte a Fujitsu Ten, un contrato que



rtivo del grupo

incorporación, el Novaschool Medina Elvira de Granada La empresa acaba de estrenar su última

"esperan prorrogar otros dos años". En conjunto, la compañía posee una plantila de 510 trabajadores, de los que 200 son docentes.

Presidente ejecutivo de Novaschool defiende un modelo basado en "unos

docentes muy implicados", una "impecable gestión",

ga). Precisamente este último, que sigue el modelo de campus británico, ofrece "unos terrenos de 40.000 metros cuadrados idóneos Entre los centros que tie-nen más posibilidades de ex-pandirse, figuran los de Benalmádena y Sunland Inter-national en Cártama (Mála-

son la incorporación del "bilinguismo"" y el hecho de que "la práctica del

deporte esté muy

En mayo de 2015, el juzgado número 2 de lo mercantil de Málaga decretaba la apertura del proceso de liquidación y disolución de las sociedades Novasoft Ingeniería y Novasoft Corporación (antiguo germen del actual grupo), "eximiendo así de cualquier responsabi-

Francisco Barrionuevo, presidente ejecutivo de Docentes muy El grupo también opera para Fujitsu Ten con la firma de ingeniería Novasoft Global Solutions  $\mathcal{D}$ 

implicados,

gestión eficaz

lidad a los administradores de dichas filiales", aclara Barrionuevo, quien añade que "ya en fase de liquidación y fuera, por tanto, de la responsabilidad de accionistas y administradores del grupo Novaschool". Recuerda, asimismo, que "durante el proceso concursal seguimos el ordenamiento jurídico, ordenamiento juridico, cumpliendo escrupulosa-mente los requisitos lega-

y que "ha sido pionero en incorporar (desde 2009) un campo virtual propio". Otros elementos que considera "esenciales",

ligar definitivamente aquella causa de la actual trayectoria de Novaschool, "por otra parte, muy positiva". "La sociedad –reflexionadebe entender que el verdadero gestor es el que, ante un oleaje, coge el timón, se enfrenta a la marejada y es capaz de gestionar una situación sobrevenida". El directivo insiste en des

El accionariado del grupo Novaschool está formado por Gestión de Patrimonio (8,33 %), Novasoft Global Solutions (41,67 %) y European Technologically Investments (50 %).

sus diez años de trabajo en Andalucía Cuatrecasas celebra La oficina que la firma de abogados tiene en Sevilla creció un 11% en el último ejercicio

Nacho González Sevilla

El bufete Cuatrecasas aspira a continuar aumentando su actividad en Andalucía al mismo ritmo que en los últimos tiempos. Una aspiración no exenta de dificultades, según reconocen los responsa-bles de la firma que estos días celebran los diez años de tra-bajo en la Comunidad, "pero en el que pondremos todo

nuestro empeño y nuestra experiencia", ha asegurado a EXPANSIÓN su presidente ejecutivo, Rafael Fontana.

La oficina de Cuatrecasas en Sevilla, en la que trabajan más de cuarenta abogados, experimentó en el último ejercicio un crecimiento del 11%, y casi el 20% de la facturación de sus oficinas territorio de sus oficinas territorio. riales proviene de su activi-dad en Andalucía. "La am-pliación de nuestro equipo de profesionales con la incorpo-ración de otra oficina en Má-laga es la mejor prueba de

cia-Ballester, fundado en 1960, y Manuel Olivencia es en la actualidad vicepresidente de la firma y preside su comité académico. "Aquella integración fue fundamental y estamos más que satisfechos con el trabajo que hemos desarrollado aquí durante toda una década", explica El bufete incorporó en el año 2006 el despacho Oliven-cia-Ballester, fundado en

Fontana. Ese trabajo se basa en áreas muy dispares -"somos una

empresa global y desde cual-quiera de nuestras oficinas se trabaja para cualquier parte del mundo"-, si bien su nota-ble crecimiento reciente en Andalucía se debe en buena medida a su actividad en el sector bancario, en asuntos urbanísticos y en transacciones de fusiones y adquisicio

chas empresas a superar la larga travesía del desierto a la que les ha obligado esta crisis", recuerda Fontana. "Ojalá este periodo esté acabando, porque a nosotros nos va mejor cuando a las empresas les va bien", asegura al tiempo que defiende tener una estrecha relación con sus clientes. "Estamos con ellos cuando les va bien y cuando lo pasan mal".

nen a hacer carrera aquí y uno de nuestros objetivos es apoyar a los más jóvenes. En Andalucía nuestro crecimiento ha sido notable, y eso significa que vamos por buen camino". En cuanto al futuro de su oficina en la capital andaluza, el presidente ejecutivo de Cuatrecasas cree que amplia-Cuatrecasas cree que amplia-rán su número de socios. "Nuestros profesionales vie-



Rafael Fontana, presidente ejecutivo de Cuatrecasas









